

Fecha: 26-08-2024

Medio: Las Últimas Noticias

Supl. : Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: Aduanas detecta a pasajero con 12,6 kilos de cocaína en aeropuerto de Santiago

Pág. : 19

Cm2: 112,6

VPE: \$ 619.249

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144

224.906

No Definida

Aduanas detecta a pasajero con 12,6 kilos de cocaína en aeropuerto de Santiago

Durante una operación en el aeropuerto Arturo Merino Benítez de Santiago, fiscalizadores de Aduanas y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) descubrieron a un pasajero proveniente de Lima con 12,6 kilos de cocaína escondidos en su equipaje. La droga estaba oculta entre ropa y paquetes de salvado de trigo. Gracias al análisis de rayos X, se detectaron anomalías en el equipaje. Posteriormente, en una inspección física, tras la sospecha de pesos no habituales en chaquetas, se comprobó que ocultaban paquetes con cocaína. Por instrucciones de Fiscalía, tanto él como la droga incautada fueron entregados a la PDI.



CEDIDA